EXCELSIOR

Página: 9



Compromiso. La secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, participó como invitada especial en la plenaria de los diputados federales de Morena, a quienes lidera Ignacio Mier. Detalló que se informó a la bancada guinda de los resultados del gabinete de seguridad del presidente Andrés Manuel López Obrador, los cuales, dijo, "han sentado las bases para un país más seguro, en paz y con justicia". Destacó el trabajo de las y los diputados para la aprobación de reformas que han permitido la transformación del país. Funcionarios de tiempo completo, pocos como ella.

Preocupación. Ante declaraciones de los magistrados Mónica Soto, Felipe de la Mata y Felipe Fuentes, del TEPJF, sobre el peligro de que el crimen organizado intervenga en las elecciones, el consejero del INE, Arturo Castillo, comentó que están preocupados por el tema, pero aclaró que el instituto no tiene atribuciones sobre seguridad y no puede "meterse", porque, si se involucra, "la organización de las elecciones empezará a correrse un riesgo". Lo que sí podría hacer el INE es vigilar los recursos que reciben las campañas, fiscalizar el dinero en efectivo, y revisar los informes que entregan los partidos.

Aplausos. En la plenaria de los senadores de Morena, gran reconocimiento se llevó Eduardo Ramírez, quien hasta ayer fue coordinador de la bancada y titular de la Jucopo en la Cámara alta. No sólo operó fino para lograr la unidad en la agenda legislativa que buscarán aprobar en el periodo de sesiones que inicia hoy, sino también por su poder de convocatoria para la reunión de ayer, en la que participaron la candidata a la Presidencial, Claudia Sheinbaum, y los dirigentes del partido Mario Delgado y Citlalli Hernández, así como de secretarios de Estado. Sin duda, gran respaldo al político chiapaneco que buscará gobernar su estado.

Compórtese. El embajador Héctor
Vasconcelos despacha desde las oficinas de la Representación Permanente de México ante la Organización de las Naciones Unidas, luego de que hiciera entrega de sus cartas credenciales al secretario general, António Guterres. Durante el encuentro, intercambiaron puntos de vista sobre el grave escenario internacional actual. Señor embajador, para no hacer quedar mal a la canciller Alicia Bárcena, pórtese bien. Vasconcelos fue embajador en Dinamarca y menuda polémica protagonizó después de un choque automovilístico en 2004.

Imperdonable. El gobernador de Sonora,
Alfonso Durazo, se pronunció en contra del
carpetazo a la investigación del magnicidio de Luis
Donaldo Colosio Murrieta y conceder el indulto
al asesino confeso, Mario Aburto. El mandatario
sonorense, quien era secretario particular del
entonces candidato priista, siempre ha sostenido
que no cree en la hipótesis del criminal solitario.
"La ley debe continuar su proceso, por dos razones:
primero, porque es la ley y, segundo, porque, si es el
responsable del crimen, no ha purgado debidamente
su pena", advirtió el Durazo. Partamos de una base,
el que la hace la paga. La cicatriz es grande.

